

Base Forestal Duqueco: autoridades anuncian remodelación

El gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman; junto al alcalde de Los Ángeles, José Pérez y el director de Conaf, Esteban Krause, realizaron una visita a la Base Forestal Duqueco.

Allí anunciaron la remodelación de las instalaciones, proyecto que contempla una inversión de más de \$2 mil millones de pesos por parte del Gobierno Regional (Gore).

Las obras buscan mejorar las condiciones de trabajo de los brigadistas de la zona, así como también para mejorar el servicio que se entrega.

“Queremos reconocer el trabajo de los brigadistas y comprometernos a hacer realidad las promesas que se hicieron en años anteriores”, expresó Giacaman.

Asimismo, señaló que se coordinarán todos los esfuerzos para acelerar el inicio de las obras.

Esteban Krause, comentó que las actuales instalaciones tienen más de 40 años y ya no reúnen las condiciones propicias para el personal.

“Son cinco las brigadas más una helitransportadora las que ocupan la base, por lo que este es un proyecto estratégico para el control y la prevención de incendios forestales”, manifestó el director regional de Conaf.

En la misma línea, el alcalde José Pérez, indicó que es de suma importancia hacer una inversión de esta magnitud para un servicio que está prestando una utilidad muy importante en la actual temporada de incendios forestales en el territorio regional.

En la actividad también participaron consejeros regional de la provincia, quienes se mostraron muy contentos con el anuncio de la remodelación en la base.

“Toda medida que se tome para combatir y evitar incendios forestales es importante”, destacó el consejero Juan Carlos Medina.

Por su parte, la consejera María Elena Núñez, detalló que las nuevas instalaciones mejorarán las condiciones de descanso, alojamiento y alimentación de los trabajadores.

FOTO: GORE BIOBIO.

